



Wohnzimmer



Essen, mit Blick in die Küche



Korridor, mit Blick ins Bad

UMBAU EINFAMILIENHAUS GELTERKINDEN

Bauherr : Herr und Frau Vetterli

Projekt : 2015

Ausführung: November 2015 - Februar 2016

Das ehemalige Zweifamilienhaus in Gelterkinden wurde zu einem Einfamilienhaus sanft umgebaut und den Bedürfnissen der Familie angepasst. Im Erdgeschoss konnten die drei Einzelzimmer zu einem grossen Wohn- Essraum mit angrenzender Küche zusammengefasst und offen gestaltet werden. Vom Wohnzimmer führt eine neue Balkontüre mit vorgelagerter Treppe in den Garten. Der bestehende Bodenbelag wurde ergänzt und überschliffen, die Wände angeglichen. So ist ein grosszügiger Wohnraum entstanden, der Platz für das gesellschaftliche Leben der Familie bietet.

Badezimmer und Toilette konnten im wesentlichen erhalten werden; die Oberflächen wurden erneuert und die Apparate ersetzt.

Der Grundriss im Obergeschoss mit den klassischen 10-15m²-Zimmern wurde wieder hergestellt und die ehemalige Küche zu einem Schlafzimmer umgewandelt.